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Zusammenfassung

        
Bei 381 Mädchen mit Erkrankungen der Nieren und der ableitenden Harnwege wurden Siebtests nach Hock, Hess und Schwarz durchgeführt, um den Anteil dieser Erkrankungsgruppe an neurotischen Störungen zu erfassen. Verwendet wurden der Beschwerdenfragebogen nach Hock, Hess und Schwarz (BFB-K) für Kinder im Alter von 7-14 Jahren und der (BFB-KK) für Vorschulkinder im Alter von 3-6 Jahren. Von ihnen fanden sich bei 126 Kindern eine Neurose, 57 Kinder waren fraglich neurotisch und 198 Kinder ohne Neurose. Die Notwendigkeit des Aufspürens von Neurosen wird gefordert, um eine Chronizität zu vermeiden.


      
        
Summary

        
Screening tests according to Hock, Hess and Schwarz were done in 381 girls with kidney and lower urinary tract disease to determine the contribution of this group of diseases to neurotic disorders. The questionnaire according to Höck, Hess and Schwarz was used for children between 7 and 14 and another one for preschool children between 3 and 6. Neurosis was diagnosed in 126 children, it was uncertain in 57 children, and 198 children were without neurosis. The necessity of detecting neuroses is emphasized to avoid chronicity.
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